

Pressemitteilung
20.01.2014
Seite 1/2

Kunstaussstellung: Svārthaparatā l'amour-propre Selbstliebe Zi'ài self-love Jiko ai
Vernissage: 06.03.2014 um 19.00 im Landratsamt Hofheim am Taunus
Begrüßung Michael Cyriax (Landrat),
Laudatio Stefanie Gräfin von Sponeck, Vortrag Patricia Vogler
Getränke zum Selbstkostenpreis erhältlich
Ausstellungsdauer: 06.03. bis 03.04.2014
Ort: Landratsamt Hofheim am Taunus
Veranstalter: Main-Taunus-Galerie im Landratsamt
Haupt- und Organisationsamt Kultur,

**Die Ausstellung „Svārthaparatā l'amour-propre
Selbstliebe Zi'ài self-love Jiko ai“ findet im
parlamentarischen Bereich des Landratsamts Hofheim statt.**

Die Ausstellung zeigt kraftvolle Kunstwerke der Malerinnen Patricia Vogler und Ursula Paul. So wie die Liebe die Grundlage unserer Sozialisation ist, ist der Stahl die Grundlage unserer modernen Zivilisation. Stahl, das kalte Metall hat heiße Gemeinsamkeiten mit der Liebe. Stahl wird unter hohen Temperaturen aus Eisen erzeugt, verbindet sich mit anderen Elementen zu Neuem. Er ist ein Synonym der Industrialisierung, der in den Bildern bewusst mit der Liebe zu sich selbst verknüpft wird.

Sanskrit ist neben Latein und hebräisch eine heilige Schrift. Schriftzeichen in Sanskrit sind besonders anmutig und verstärken die Botschaft der Kunstwerke: Selbstliebe ist die

Pressemitteilung
20.01.2014
Seite 2/2

Voraussetzung für ein glückliches und zufriedenes Leben ohne Angst und Depression. Die beiden Malerinnen haben während dem Entstehungsprozess die Selbstliebe in die Bilder eingearbeitet und wollen beim Betrachter Resonanz erzeugen. Die Worte „Liebe“ und „Herz“ sind in Sanskrit auf den Bildern aus Stahl signiert. Diese zukunftsweisende Perspektive ist das Anliegen der Künstlerinnen, die in diesem Kontext den Menschen und die Natur verweben.

Die Ausstellung ist der Auftakt für eine Wanderausstellung in China, Indien, Frankreich, Japan und Irland.

Ursula Paul:

Ursula Paul ist bildende Künstlerin und leitet die Online Galerie Kunstvertrieb mit Herz. Sie ist Organisatorin der Kunstprojekte „send love to our earth“ und „Die JOYFUL Herzen der Erde“. Durchgeführt werden die Projekte in Zusammenarbeit mit Patricia Vogler, bildende Künstlerin und Beraterin für Künstler.

Patricia Vogler:

Patricia Vogler ist bildende Künstlerin und Autorin der Studie „Beobachtungen über Zeichen von dem Ursprung der Menschheit bis heute unter Einbeziehung der Studie über Energiezeichen“

Websites:

www.patricia-vogler.com
www.createjoyfulearth-ursula-paul.com

Pressekontakt:

Patricia Vogler
0175 / 68 23 478
kontakt@patricia-vogler.com
Ernst-Ludwig-Straße 48
64625 Bensheim